
本报讯 一大早，江苏精达制管有
限公司办公室主任李彬就来到项目施
工现场，了解工程进展情况。

“主体正在进行装饰，最大的工程
就是浇筑 3万多平方米的地坪，17个工
人大约需要 20 天就可以完工”。施工
负责人薛法根表示。

江苏精达制管有限公司成立于
2017年 6月 21日，位于江苏省金坛经济
开发区。公司主导产品为精轧或精拔
精密无缝钢管、光亮无缝钢管及光亮油
管和输送流体用无缝钢管以及高精度
焊接管。产品主要针对汽车制造中管
路系统的开发和应用，并与上海大学形
成紧密产学研合作关系，在机械制造、
冶金、化工、军工生产和其它机械液压
钢体等也有广泛应用。

该公司产品长期独家供应上海大
众、烟台通用、一汽大众、上海通用、广
州本田丰田、武汉神龙等汽车主机厂
家，并出口至北美、巴西、墨西哥等国外
市场，由于产品力学性能优良、内外表
面光洁度和几何尺寸精度高、售后服务
及时到位，企业诚信度不断攀升，倍受
用户青睐，公司被广州丰田汽车公司选
评为“定点配套企业”，并获江苏省名优
产品称号，连续四年被中国银行评为

“AAA”企业，多次被地方政府评为优秀
企业、文明单位。为寻求更好发展，该
企业在坛投资 2亿人民币，建设汽车精
密钢管项目，年产精密钢管四万吨。

“目前，项目主体验收结束，一二
三号车间封顶、外墙粉刷，研发楼 4 层
封顶。”李彬表示，在加速项目推进的
同时，企业正着手购置设备，水平国内
领先，项目计划今年 12 月投产，可实
现开票销售 3 亿元，形成税收 1000 万
元以上。 臧风华

本报讯 在贯彻落实
区委十三届七次全会精
神中，全区上下将其与完
成全年目标任务相结合，
围绕两个加快求突破，围
绕重点工作抓落实，以踏
石留印、抓铁留痕的干劲
确保工作落到实处。

朱林镇提出，要科学
研判经济形势 ，全力以
赴加快项目引进和建设，
持之以恒推进改革和创
新，跟踪、扶持一批具有
引领性、带动性、支撑性
的重点项目，树立一批创
新发展企业典型。把产
业招商作为主攻方向，全
力开展“三新一特”等主

导产业链招商，主动承接
开发区、华科园、金科园
的溢出功能，招引实力雄
厚、拥有核心技术、市场
占有率高、成长性好的企
业。完成科创园规划设
计方案，分析产业、企业，
确定招商方向，招引投资
主体，打造高质量发展的
载体平台。加快推动黄
金软米生态大农场建设，
为高效农业大发展提供
强力支撑。

指 前 镇 提 出 ，要 以
项目引进、项目建设为
重点，研判形势、精准施
策，加快工作推进，狠抓
措施落实。聚焦土地资

源，强化项目招引，加大
闲置资源盘活力度，确
保 有 限 资 源 向 重 点 产
业、重点项目集聚。依
托长荡湖科创园标准厂
房，大力引进带动性强、
科技含量高、投入产出
大的优质项目。强化主
动服务意识，提供“一站
式”跟踪服务，明确项目
办证线路图和时间表。
完善“定领导、定责任、
定时间”的重点项目推
进和督查考核机制，以
更快的行动、更快的速
度促进项目投产达效。

薛埠镇提出，要开展
一次“回头看”，找差距、

补短板、促提升。聚焦创
新提升，高标准建设科创
园，高强度引进项目，围
绕“三新一特”产业主线，
紧盯重点项目信息，加强
紧密联系，以“五加二”、

“白加黑”的工作状态，高
强度展现招商诚意和决
心，促进优质项目、创新
型项目谈一个、签一个、
成一个。高质量服务项
目，对照项目计划开工时
间 节 点 ，围 绕“ 问 、帮 、
成”，及时协调解决项目
推进中遇到的困难和问
题，促进项目早开工、早
竣工、早达产。

蒋建君 左玲 徐欢
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以踏石留印抓铁留痕的干劲强化工作落实
全区上下迅速贯彻落实区委全会精神

我区“人大代表论坛”第三期开讲
本报讯 为深入开展

“人大创新提升年”主题
活动，提高人大代表的履
职能力和工作水平，8 月
3 日，我区“人大代表论
坛”（第三期）在市民中心
金沙厅举行。区人大常
委会主任王跃中、副主任
刘东升、王艳红、王新辉、
冯锁强参加活动。

活动特邀中国浦东
干部学院决策咨询中心
主任胡云超和上海市第

十三届人大代表裴蓁作
专题辅导报告。胡云超
主要从事宏观经济体制
和中国特色社会主义理
论体系研究，主持了多项
中央机关委托、国家社科
基金、上海社科基金的重
要研究和调研课题。授
课中，胡云超引用了中美
贸易摩擦与当前宏观经
济形势中的大量事例，认
真分析了当前国际形势
对我国经济发展的有利

因素和不利因素，对认清
当前国际国内政治经济
形势具有重要指导意义。

活动中，上海市第十
三届人大代表裴蓁分享
了他担任人大代表以来
的心路历程、心得体会
等，为与会代表更好地履
职和为民代言提供了指
导和启发。裴蓁 57 岁首
次当选上海市人大代表，
退休后创办了“上海浦东
裴蓁调解工作室”，在担

任上海市人大代表期间，
共提了 1100 多条代表建
议。

据了解，本次论坛共
有 600 多名在我区的省、
市、区、镇人大代表参加。
会议希望各位人大代表
认真履职、为民代言，真
正发挥人大代表的先锋
模范作用，在围绕中心、
服务大局、依法履职中为
全区经济社会发展贡献
力量。 孙婷

区领导慰问文明城市创建一线工作人员
本报讯 8 月 2 日 上

午，区领导陈锁龙、刘明
江、王晓航、周文俊带队
走访慰问了部分文明城
市创建一线工作人员。

区领导分别来到吾
悦广场城管岗亭、五角场
公安岗亭以及华罗庚公
园北门，向烈日下仍然奋
斗在文明城市创建一线
的城管执法队员、公安干
警以及环卫工人代表，送
上了夏令用品、矿泉水以

及慰问金。
区领导表示，高温天

气已经持续了半个多月，
区建设文明城市指挥部
对酷暑时节仍然坚守在
一线、为文明城市创建付
出辛勤劳动的工作人员
表示衷心的感谢。希望
大家再接再厉，保持奋斗
的姿态，发扬不怕苦不怕
累 的 精 神 ，继 续 坚 守 岗
位，做好本职工作，为我
区建成文明城市、为全区

人民创造安居乐业的生
活环境贡献力量。

今年以来，全区上下
按照“文明城市建设攻坚
年”活动要求，以打好基
础设施改善、公共环境治
理等六大攻坚战为抓手，
以现场会的形式，持续推
进各领域难题逐个解决、
逐项销号，稳步推进新时
代文明实践站建设，文明
城市创建硕果累累。

陈玉婷

支持服务企业发展，该怎么做？
只有企业发展，金坛

才能发展。
得益于一批优质的

企业，今年以来，我区工
业经济稳中向好，上半年
实现工业开票销售收入
683.7 亿 元 ，同 比 增 长
11.6%，133 家新增长点企
业完成工业开票销售收
入 172.3 亿元，同比增长
53.2%，东方日升、中航锂
电、诚镓精密等 22家工业
企业净增开票销售收入
均超亿元。

区委十三届七次全
会提出，要大力支持、全
力服务企业发展，以支持
服务企业发展的实效，支
撑全年经济发展预期目
标的实现。

认真落实减税降费
政策，是对我区企业发展
的最大支持。税务部门
表示，落实减税降费、促
进经济高质量发展是今
年税务工作的主旋律，区
税务局按要求组织成立
深化增值税改革专项工
作组，统筹落实全区深化

增值税改革重大政策措
施；及时组织、指导和督促
各基层税务分局（所）多举
措多方式开展货劳税种减
税降费政策宣传辅导服
务，组织开展全区餐饮商
会小微企业税收政策讲
座，以点面结合的方式确
保增值税小微免税等优惠
政策宣传无死角。

切实帮助解决发展难
题，区工信局开展“服务两
个加快、争当创新先锋”活
动，深入企业一线，倾听企
业家的心声和诉求，分类
收集汇总企业发展中存在
的困难和问题，及时协调
相关部门会商解决。加快
制定出台《关于推动工业
经济可持续发展的实施
意见》，对近年来各级政
府出台的相关惠企政策
汇编成册，分发企业；指
导企业积极向上争取，针

对项目申报特点，提前介
入，加强指导，有效提高
项目申报成功率。开发
区正在开展为期近两个
月的大走访活动，引导企
业坚定发展信心，引导企
业创新发展。

面对当前我国经济
发展面临的挑战，如何帮
助企业化解危机，全委会
作了明确部署，要求各板
块各部门引导企业家坚
定发展信心，坚信市场永
存、产业永续、机会永在，
企业只要有优势就有发
展。要服务企业用活各
项优惠政策，在研发、投
入、产出、人才等方面做
到应享尽享，切实降低企
业成本。要鼓励重点企
业把握市场整合机遇，积
极转型升级、扩张发展，
走向资本市场，成为行业
头部企业。 臧风华

编者按：区委十三届七次全会上，区委书记狄志强指出，完成全年目标任务，重点
要做好六个方面的工作：一要支持服务企业发展、二要推进落实两个加快、三要加快
推进城乡建设、四要深化关键领域改革、五要高水平全面建成小康社会、六要切实加
强党的建设，从本期起，本报将对这六个方面工作进行解读报道。

离中秋节还有
一个多月，超市里
各种散装月饼已开
始借七夕节造势销
售了。据悉，今年
月饼价格与去年持
平，奶黄流心月饼
成为继双黄莲蓉和
五仁后最受宠的口
味，不过目前上市
的月饼以散装为
主，盒装的还要等
待一段时间。

陈玲 文/摄 区委十三届七次全会系列解读（一）


